

**SOMOS UN GOBIERNO PREOCUPADO POR LOS JÓVENES
CULMINAN CON ÉXITO CONFERENCIAS SOBRE DROGADICCIÓN, ALCOHOLISMO Y
SUICIDIO EN LA TÉCNICA 72 DE COPALO CHALCO**

Cómo parte del programa de atención a los jóvenes, el departamento de Asuntos Vulnerables, culminó con éxito el ciclo de conferencias sobre Alcoholismo, drogadicción y suicidio, en la Secundaria Técnica 72 de Copalo Chalco, teniendo como invitado especial al diputado federal suplente Gregorio Cruz García.

Eduardo Medina Caballero titular de Asuntos Vulnerables, dijo que la encomienda del Presidente Municipal Gregorio Cruz, es darle la atención necesaria a los jóvenes, hoy nos acompañó a la entrega de reconocimientos el diputado federal suplente Gregorio Cruz García quién además dio un mensaje a los jóvenes y padres de familia.

En dicho ciclo de conferencias participaron los conferencistas Dalai Yuri Argüelles Medina, José Gildardo Zurita García y Gregorio Cruz García a quienes agradecemos su participación, al igual el apoyo del personal docente y administrativo de la escuela secundaria técnica 72 de Copalo Chalco.

